

El Eco de Cartagena

Decano de la Prensa de la Provincia



Suscripción En la Península: Un mes, 150 ptas. ... En el Extranjero: Tres meses, 10 id ...

Condiciones. El pago se hará siempre adelantado y en metálico, ó en letras de fácil cobro. ...

La Unión y el Fénix Español. Compañía de Seguros Reunidos. Capital social: 12.000.000 de pesetas.

VILLAMARTIN

Hoy se cumplen 37 años de la muerte de aquel ilustre cartagenero, de aquel militar, cuyo recuerdo perdurará eternamente...

Desde Marruecos

Sr. Director de El Eco de Cartagena: Muy Sr. mío y amigo: Allah nuestro padre te guarde; Mahoma nuestro profeta te proteja...

Cada día me convenzo más de vuestra candidez, por no decir de vuestra tontería; os habéis empeñado en inculcarnos las ideas de sumisión y respeto hacia vosotros...

cuando os creáis dueños y señores de lo conquistado por vosotros. las potencias, las consabidas potencias, os harán presente el acta de Algeciras. Y todo volverá a quedar como estaba...

El suspiro de La Cierva.—Caprichosa combinación de luces verdes como las lechugas romanas, que giraban en un círculo decorado con infinidad de carretillas.

La urna electoral.—La constituía un cuadrilátero de infinidad de lucecitas blancas, y en el interior automáticamente iban cayendo bengalas de colores.

Comisión y conferencias. Después de haber celebrado varias conferencias los jefes de las kabillas inmediatas á Melilla, nombraron una comisión que vendrá á la plaza con objeto de conferenciar con el general Marinas.

Actualidades

Está visto. Los festejos populares que atraen mayor número de curiosos, son los fuegos de artificio, bien sean terrestres ó marítimos.

Los sucesos de Marruecos

El fuerte temporal que reina en toda la parte de costa africana á la cual corresponde Melilla, ha dificultado notablemente la operación de desembarco, impidiendo que éste se efectuara con la debida regularidad.

El miró luego mas tarde De Roma al César pagano; Él contempló del cristiano Sangre que mancha lavó; Y cuando en el alto monte Del Gógotha Dios moría Le contempló en su agonía Y en su amor le contempló.

Y siguen, siguen andando Por los ámbitos profundos Sujetos todos los mundos A su implacable rigor; Y los ejes de su carro, Que bramando se defienden El caos insondable hienden Como rayo destructor.

Caridad, que en puridad, del mismo Dios es el nombre, encierras la propiedad de divinizar al hombre que ejerce la caridad. Virtud sublime y preciada que en el corazón despierta una fibra delicada á la voz desconsolada del que vá de puerta en puerta.

Es la madre que al cuidado de su maternal cariño tiende á su seno apoyado al pobre desamparado y al abandonado niño. Es la sonrosada aurora que las tinieblas espanta de la noche aterradora: es la lluvia bienhechora que la mística flor levanta. Fuente de amor y ternura, iris bello de bonanza; divino sol, que fulgura de los cielos en la altura entre la fé y la esperanza.

A LUIS MARCO Mil edades que pasaron Y otras mil que sucedieron Sobre los hombros trajeron Su monótono durar; Y al llegar hoy á las puertas De la humanidad presente Impreso lleva en la frente Que su sino es no parar. Que inmutable en su destino Sigue sin trabas ni leyes Y el rey siendo de los reyes Asombra su magestad;